



Presenta el PT iniciativa para recuperar inmuebles abandonados

El Partido del Trabajo en la Cámara de Diputados presentó una iniciativa para recuperar y aprovechar los inmuebles que se encuentran en abandono, al destacar que 33.2 millones de personas no tienen un lugar para vivir.

La diputada Lilia Aguilar resaltó que hay 650 mil hogares deshabitados, lo que genera grandes pérdidas en la recuperación de recursos de las instituciones encargadas de proveer casas a quien lo solicita.

Recordó que debido a la falta de servicios básicos y acceso a vías de comunicación, las personas deciden abandonar los inmuebles. La reforma a los artículos 6°, 8° y 12 de la Ley de Vivienda que presentó, propone que el Estado los rescate sin afectar a anteriores poseedores y que la reasignación sea con objetividad y transparencia.

En este proceso, la legisladora por el estado de Chihuahua puntualizó que se deben considerar las necesidades de las personas para la aplicación de programas, proyectos y acciones que atiendan la problemática.

También se pretende que el gobierno federal no se encuentre con ningún tipo de obstáculo litigioso que distraiga y descuide las acciones importantes para la consecución del objetivo de la política de vivienda.

Aguilar señaló que las políticas de vivienda deben cambiar para lograr que las personas favorecidas por créditos de vivienda, tengan la certeza de que han encontrado el bien preciado, que les brindará todo lo necesario, ya que contarán con atributos tales como la habitabilidad, accesibilidad y ubicación y de esta manera prevenir que siga el problema del abandono.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/04/24/politica/presenta-el-pt-iniciativa-para-recuperar-inmuebles-abandonados/>